

もつと空中散布の仲間を増やしたい

無人航空機運営協議会

会長 高橋 正好さん

たが、実際に携わっている人は8名程度で慢性的な人手不足の状態です。

無人航空機運営協議会会长の高橋正好さん、今後のヘリコプターによる農薬散布やドローンの活用状況を聞きました。

今年の利用状況はどうでしたか

今年の散布面積は延べ約950haです。町内の引受面積は350haで、2回散布するので約700haを利用いただいています。残りは雲南省になります。

どのような体制で

当初はJAの職員でスタートし、オペレーターの安定確保のため、認定農業者や建設業従事者に免許を取得していただき、人数を増やしていました。

農家からは適期防除を求められます。5月の連休にいっせいに田植をした水稻の適期は標高差を考慮しても、せいぜい1週間しかありません。約400haすべての水田を1週間で処理するため、オペレーター一人ひとりの技量を高めるなど、相当の努力を伴います。

小田小学校区ではドローンを1機導入し、除草剤散布や防除を始められました。散布料は協議会が機材のチャーター料と人件費を払うので、経費は圧縮されます。

人手不足対策を含め、他の法の人とも同様の連携を進め、働きの場を提供していきたいと考えています。受講料は協議会が補

助していますので、散布作業に協力できる人があれば、資格取得を考えたいです。

今後の計画は

組織の今後ですが、JAとの関係や税法上の問題などがあり、法人化は避けて通れません。

年内法人化を目指し、定款などの協議を行っています。

農業法人の成功事例は少ないと聞いています。農薬散布事業を起業し、成功例となつて地域を元気にしていきたい、雇用を創出したいというのが私たちの夢です。

朝晩、めつきり涼しくなつて参りました。議会が終了した頃には、稲穂もしつかり熟れ色がつき、秋晴れのもと一斉に稻刈りが始まりました。今年の我が家は、梅雨前の低温が影響してか、少し悪かったです。

この時期になると気になるのは台風の到来です。近年は温暖化の影響で勢力が強く、上陸すると甚大な被害をもたらしています。

年も台風15号が首都圏を直撃し、千葉県では長期にわたる停電で、住民は大きな負担を強いられました。停電対策という新たな検討課題が浮き彫りとなり、本町でも備えについて確認し合つておく必要があります。

さて、今議会常任委員会を子育て世代の方が傍聴されました。議員のなり手不足や議会離れがさやかれるなか、こうして議会に興味をもち、足を運んで下さる方がおられるのは、嬉しい限りです。

議会広報編集委員会も新メンバーでスタートします。わかりやすく議会の動きをお伝えし、楽しく読んでいただける広報誌をお届けしたいと思います。2年間よろしくお願いします。

編集後記

今月の表紙写真



空中散布の今後を語られた高橋正好さん